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HACER OTRA VIDA Y UNA VIDA PLENA Y PODRÁS VENCER A ESTE MUNDO.

[20210919] Amados míos, benditos sean, benditos sean todos los presentes y los ausentes. Amados
hermanos míos, ya es tiempo que vosotros profundices ahí en vuestra alma, en vuestra mente, en
vuestra consciencia que son los SERES, son SERES viviendo en este cuerpo donde cada uno de
vosotros se encuentra, son los Hijos de Dios, vosotros están hechos a su imagen y semejanza, y si
están hechos con esos dones, son como Él y Él es en vosotros.

Hermanos, es tiempo, pues, es momento que vosotros tomes tu propio camino, te des cuenta de ti
mismo que eres el camino, la verdad y la vida. Ahora sean responsables de sí mismos, sean
responsables, porque, en verdad les digo, solo este camino de amor, de bendición, de bondad, de
perdón podrás vosotros hacer otra vida y una vida plena y podrás vencer a este mundo. Es tiempo,
debes creerlo que es tu tiempo para ser nueva criatura, para ser un nuevo SER, para estar despiertos.
Es tiempo que vosotros te consideres un SER responsable y tengas conciencia que vosotros no son
nuevos, no son de hoy, vosotros eres el de siempre y serás el de siempre. Lo único que tendrás que
hacer y que tienes que hacer, es desbaratar todas las formas que vosotros has tenido, tienen que
desbaratar formas, salir vosotros de ese mundo de la prepotencia. Porque la prepotencia no es de lo
divino, no es de lo opulento, no es de la justicia y esto lo tienen que dejar, pero esto no se deja
solo, no viene solo el abandono, esto es lo que a lo largo del tiempo, de tu tiempo aquí, de tu
estancia aquí en la tierra, tienes que irlo disolviendo, porque todo aquello no ha venido de la nada,
no ha venido de afuera, siempre ha brotado de ti, siempre. ¿Acaso un árbol nace en el aire?

Hermanos, he aquí, vosotros tienes que tomar consciencia que todo lo que les acontece son tus
obras, son tus karmas, todo lo que os acontece y eso es lo que vosotros, como SERES, tienes que
darte cuenta y tienes que emprender la limpieza en vuestra alma. Amados hermanos míos, es por
eso que Yo os dije, os digo y os sigo diciendo, no peques más, perdona, hazte responsable de tus
cosas, tienes que ser consciente que todo lo que te está pasando en tu vida es tuyo. ¡Ay si de
vosotros creyeres lo contrario!, porque esto te diría que pasarás tantos tiempos todavía aquí sin
darte cuenta. Porque es tiempo que vosotros te responsabilices de tu vida, te hagas responsable, ya
es tiempo que no culpes más a tus hermanos, a nadie. Porque, como os he dicho, nada viene de la
nada, todo en tu tierra es causa y efecto, lo mismo el que siembra cosecha.

Hermanos, es tiempo que vosotros puedas vencerte ti mismo, puedas vencer el lado contrario de tu
vida, el que una vez hiciste, el que os no te acuerdas que tú lo hiciste. Pero Yo os te vengo a
recordar que tú eres el hacedor de tu mundo. Amados míos, y esto os se los digo, porque toda la
vida han pensado negativamente y han pensado que lo de afuera les está matando, que lo de afuera
es el culpable de vuestras vidas, de vuestros sufrimientos, de vuestras pobrezas. Y en verdad, Yo les
digo, hermanos, que eres tú porque de ti nace todo y lo que no quieres hoy es lo que ya hiciste en
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otros tiempos y por eso están contigo. Lo único que tienen que hacer es cambiarlo, es buscar esos
cambios divinos y ser diferentes en vuestras vidas, porque esto, todo aquél que haga esto, entonces
ha entrado a la vida aun estando en un cuerpo. Amados míos, vosotros tienes que ser, tienes que
darte cuenta que eres tú el responsable de tu vida, nadie más, nadie más.

Son vosotros los SERES, son vosotros los que así has estado aquí en esta tierra por millones de años,
porque esta es la heredad del Padre, esta es la heredad que el Padre que os ha mandado, os ha dado
para vosotros, solo que te perdiste en el tiempo, y eres tú mismo. Lo que tienes que hacer es
perdonarte, perdónense, perdónense, es reconocer que tú eres el amor, reconocer que de ti sale la
paz, sale el perdón, sale todo, pero todo, mis bien amados. ¿Ves los sufrimientos? Pues estos han
nacido de vosotros, los sufrimientos están por vosotros mismos, la destrucción que estás viendo, que
vas viendo es por vosotros mismos, todo es por vosotros. ¿O has de pensar, como piensan mis
hermanos de la tierra, que es Dios quien les está aniquilando? ¿Que es Dios el que está haciendo
esto? Yo les digo a vosotros, no creas así, porque Dios no es un Dios vengativo, no es un Dios
rencoroso, no. Todo esto que ves, que sabes, ves y verás, todo esto es del hombre, o sea de
vosotros, y vosotros vas a ver vuestras cosas.

Hermanos míos, pero ya es tiempo que te hagas responsable, hazte responsable de ti mismo y todo
lo que pase en tu vida hoy, son tus formaciones que ya hiciste una vez. Entonces lo que tendrás que
hacer y lo que tienes que hacer es cambiar, cambien. Solo cree en ti, cree que eres el SER DIVINO,
que eres el SER PURO, que eres el SER INMACULADO y que has hecho tantas cosas, pero tantas
cosas que hoy vienen a ti otra vez, porque son de vosotros. Hermanos, si ves que las cosas que no
quieres vienen, recíbelas, acéptalas para que sean transformadas y dejen de existir en tu vida ya, y así
será cumplido el darse cuenta de vosotros. A vosotros les hablo, a vosotros les digo porque estás
aquí, porque me escuchas. Y te digo que si has venido, recibe esta agua, recibe este pan sin levadura
que os te hará y te hace falta y te hará falta y lo tomarás en su momento apropiado.

Porque, en verdad, te digo, solo obsérvate, obsérvense cada quien, cada uno de vosotros en su
mundo, en vuestros estados y salgan, salgan de estos estados que por mucho tiempo han estado ahí,
ahora les toca salir, si así lo deseas, y formar otra casa. Todo es tuyo, todo lo que venga a ti es tuyo
y tienes que aceptarlo para que esto cambie, si lo rechazas seguirás viviendo en tu mundo incierto,
deben apreciar y cambiarlo todo, vosotros tienes el poder de cambiar, de cambiar tus cosas,
cambien. En verdad, les digo, conócete a ti mismo y con esta sabiduría podrás resistir a las cosas, sí.
Ámense y perdónense, antes de querer ser perdonado, primero perdónate y perdona a todos los
que has ofendido y ámalos como tus hermanos que son. Entonces esto se regresa y hace de ti vida
nueva.

Hermanos míos, es pues como Yo les digo, salgan, salgan de vuestros estados donde cada uno de
vosotros se encuentra, porque cada uno de vosotros tiene un estado de ser, cada uno de vosotros
vive en un estado y hace de acuerdo a como os se encuentren en ese momento. Pero vosotros has
odiado tanto, has sido venganza tanto, has sido sufrimientos tantos, han sido pobreza tanto, que de
eso estás recibiendo nada más. Ahora, mis hermanos míos, si vosotros cambias en tu alma, cambias
en tu mente, las cosas cambiarán contigo y serán diferentes, sí, mi bien amado. Pero hazlo con
decisión, hazlo con esa fe pura, con esa fe infinita y entonces verás otra vida reflejada en ti, en
vosotros.

He aquí pues, sigan vosotros adelante y no se turben, en verdad les digo, que es tiempo de que
salgas de donde muchos tiempos has estado, has convivido, donde mucho tiempo vosotros edificaste
vuestra vida de vida. Entonces hoy está la libertad para vosotros, no la dejes escapar, es tuya,
tómala, porque os les está haciendo falta en cada uno de vosotros y con esto es el arma real que Yo
les doy a vosotros y que van a vencer a toda ingratitud, a todo lo contrario a tu vida podrás
vencerlo. Si tienes amor ahí en tu alma, entonces qué estés en tu casa, el que tenga padres con su
padre, esposa con su esposo y en viceversa, verán la diferencia que existe, la diferencia que es SER, el
SER cambiante, el SER que cambia para todo su bien y todo será con él. Mis bien amados, pues
entonces camina, mi pueblo bendito, caminen, no se queden.
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Aun vienen vuestras cosas, las cosas que tendrás que transformar y si tú no lo entendéis a ti mismo,
entonces no sabrás transformar tu vida. Porque a cada uno de vosotros le está llegando lo que así es
de cada uno de vosotros y vosotros tienes que reconocerte como un pleno SER, porque eso son en
realidad, son vosotros los SERES eternos, son vosotros eternos. Y cuando os les llamo eternos, es
cuando les estoy diciendo que han vivido toda la vida. Lo único que ha sucedido es que todos tus
pensares, todos tus actuare, esos son fugaces, porque así están hechos, así vosotros los has hecho, son
evolutivos, son de transformaciones, pero en verdad les digo, que esos no se transforman sin que
vosotros lo desees y hay formas en vosotros que no deseas cambiarlas porque os parecen tan bonitas
para ti en este momento. Pero quiero decirte que esto también se va a ir tarde que temprano y que
lo único que tendrás que hacer es un darte cuenta que tú eres el Hacedor, todo, todo tiene que ser
cambiado en ti vida, mis bien amados, todo. Porque lo que has hecho, del amor hiciste el desamor,
de la perfección hiciste lo mortal, de la plena sanidad hiciste el sufrimiento, de la opulencia hiciste la
pobreza, del perdón hiciste el no perdón, vosotros lo hiciste.

Hermanos, solo dense cuenta, es tiempo que vosotros que me escuchas ya no creas en los viejos
dichos, en que llegó Satán y les tentó en su vida y les marcó, eso ya no debe creerse así. Vosotros
tienes que entender que tú eres responsable de tu vida solamente, que no hay nada que pueda
matarte, nada que pida matar el espíritu de Dios, no lo ajeno, sino eres vosotros mismos los
cambiantes, los creadores de vuestro propio mundo. Hermanos, solo entiéndanse, entiéndanse que
el que está en odio es aquel que hace el odio, que lo ha hecho por eso vive el odio con él y el que
hace ese amor divino es aquel que vive en el amor divino y por eso vive el amor con él. Y así
sucesivamente todas las cosas son con vosotros, hermanos. Reconózcanse pues, acéptense, ríndanse
con vosotros mismos, ríndanse, hermanos amados. Pero aquí vosotros han hecho y creen en todas
las cosas, en todas vuestras cosas que vosotros has hecho, crees en posiciones que vosotros has
hecho. Y no existe nada, en la vida real no existe nada, pero nada, pero nada, mis bien amados. Los
sufrimientos que vosotros me presentas no existen, no existen, todo lo que vosotros me presentes y
lo que hay aquí en la tierra no existe en la realidad, solo existe en la consciencia del hombre, en la
mente del hombre, solo existe.

Hermanos, ves que solo es un darse cuenta, solo existes tú, hermano, tú que eres la vida, tú que eres
el poder, tú que eres la gracia, tú que eres la paz, que eres el amor, que eres la luz, solo existes tú.
Pues solo tú has creído en las cosas después que las hiciste, solo tú. Pero, Yo os les digo, la
enfermedad existe para aquél que la cree, los sufrimientos existen para aquél que se cree, la pobreza
existe para aquel que cree en la pobreza, el vicio vive para aquél que cree estar en el vicio, todo son
creencias de vosotros. Y más adelante vosotros se han de dar cuenta de vuestro transitar por este
mundo, por esta tierra. Hermanos, solo vosotros debes de ser responsable a ti mismo, pero no
culpes más a tus hermanos ni a nadie, porque no es nadie, solo existes tú, solo estás tú, solo has
vivido tú aquí y solo tú has hecho todo para ti, así como en tu tierra, así como aquí, así como
vosotros son. ¿Acaso un hermano ajeno hace tu casa?, ¿acaso no eres tú el que la tienes que edificar
y la haces y la vives, y la vives de acuerdo a como vosotros la hayas hecho? Hermanos míos, solo es
un darse cuenta, solo es caer en cuenta que vosotros eres el arquitecto de tu propia casa, de tus
propias cosas que quieres y no quieres. Pero las dos cosas son tuyas, lo que no quieres es tuyo y lo
que quieres es tuyo, la diferencia es que lo que no quieres es lo que piensas que viene de afuera, es
de que otro hermano les ha hecho aquello, es que vosotros desconoces en ese punto, te sueltas de
los eslabones eternos.

Y Yo os te digo, el puedo es tuyo, el no puedo es tuyo, solamente lo que tienen que hacer es
cambiar, pero cambiar con el centro de tu corazón, con el centro de tu alma, quiero decirles. Es
querer, deséalo, desea lo que quieres en el bien, pero con tu corazón, te digo con tu alma y
entonces esto se ha de manifestar en vosotros. He aquí pues, porque todas las cosas han salido de tu
corazón, lo que hoy no quieres salió de tu corazón una vez. Y esto lo tienes que cambiar para que
deje de existir aquello que no quieres, lo tienes que cambiar, no es un dejarlo, no es nada, solo es
transformar vuestras vidas, vuestro mundo, lo que quieres y no quieres. Hermanos míos, pero
estense atentos a vosotros, estense atentos, atentos, oye a tu alma, escúchala, siente tu alma que
solamente la has hecho jugar contigo mismo, la has hecho jugar con las razones, con dos razones
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que tienes enfrente y que tú las has hecho que son el sí y el no. Pero así te digo Yo, solo la sabiduría,
solo la verdad les hará libres, libres de donde vosotros se encuentran, la VERDAD LIBERA, LA
VERDAD LIBERA, hermanos. Entonces entra a la verdad y la verdad no está fuera de ti, sino eres tú
mismo, solo date cuenta que tú eres el que haces y no haces, el que piensas y no piensas, el que
quieres o no quieres, solo eres tú, tú eres la verdad hablando.

Vosotros son todas las cosas, de vosotros es todo, todo es de vosotros, pero hoy vosotros se quieren
hacer irresponsables, te has hecho irresponsables muchos tiempos; y vosotros tienes que ser
responsable de ti mismo, de todo lo que sale de tu corazón. Hermanos, hermanos míos, Yo les hago
este llamado para que vosotros sientas que hoy es tu día, hoy es tu hora de ser diferente, de hacer la
diferencia ante este mundo. Yo les hago este llamado para que vosotros comiences a hacer,
comiences a transformar lo oscuro en la luz otra vez, ya que vosotros fuiste los autores de aquello, a
la luz la hiciste oscuridad, sí, y hoy tienes que volver al mundo real, tienes que volver a la verdad,
sean la verdad.

Pues Yo les digo, ¿qué has encontrado en tu mundo?, ¿qué te ha dado tu mundo? Todo lo que has
hecho durante toda tu vida, el resultado final para vosotros es lo que vas, estás y vas sirviendo en ti,
ese es el resultado. Hermanos, ¿qué esperan pues?, ¿qué esperan para volver a SER, para encontrarte
ahí dentro de ti como la consciencia pura y empezar a cambiar tus cosas? Porque son vosotros los
únicos que tienes que cambiar vuestras cosas, es tiempo, pues, que sigas sintiendo que vosotros son
Dioses de sí mismos, vosotros son Dioses, mis bien amados, Dioses creadores, creando, Dioses que
han creado tu vida y que estás recibiendo de lo creado por ti. Hermanos, porque vosotros en la
tierra están las cosas, los espejos donde debes espejearte y ver y sentir. ¿No vosotros mismos haces
incubar un huevo para que nazca una ave, prepararlo para vuestros alimentos?, ¿no vosotros
siembras una semilla para que coseches semillas y comas? Pues igualmente vosotros son los hacedores
de maldad, hoy es maldad porque ya no quieres hacer aquello y a eso le pones un nombre, a eso le
has puesto nombre cuando vosotros no quieres ya hacer aquello, vosotros lo etiquetan así como
malo. Cuando vosotros ya no quieres seguir viviendo en desamor, en oscuridad, en tragedias, en
enfermedades, en locuras, en prepotencia, le pones el nombre de Satán, le pones el nombre de
Demonio, porque vosotros ya no quieres ser parte de aquello, quieres destruir esos reinos donde
vivías. Entonces lo etiquetas y desde ahí surge Satán para ti, cuando quieres ya no hacer ya jamás
aquello.

Mis bien amados, cuándo abrirás bien tus ojos, los ojos del alma, quiero decirte, el alma, cuándo
serán abiertos y comprender que aquello que puedes sentir o ver como separado no es, sino que es
tu creación. Porque esto es la creación de toda persona, de todo SER. He aquí, por eso les digo, en
el reino divino no existe aquello, no existe lo que aquí existe contigo, porque en el reino divino
nadie hace lo que vosotros aquí haces, no, hermanos. Por eso no existe, solo existe con vosotros que
eres, que te has propuesto hacer una evolución de tus cosas y las tienes que evolucionar hasta llegar,
que esa energía la tienes que hacer clara y la tienes que volver a sentar en ti. Es pues, como cada uno
de vosotros tiene que comenzar con este conocimiento, con esta sabiduría, comenzar a revertir todo
aquello que vive con vosotros y que les ha hecho y les está haciendo mucho daño, hoy mismo,
ahorita mismo.

He aquí, Yo les digo, cuídense, cuida tus pensamientos y no os se engañen, porque vosotros vives
del engaño, está la prepotencia muy prendida en vosotros y vosotros eres como un mago, un mago
al revés, haciendo las cosas todo al revés, Y un mago esconde, tira la piedra y esconde su mano. Así
son vosotros en la actualidad, así son vosotros en vuestra mente, eres así, mis bien amados. No sean
astutos, la astucia tampoco es de la vida sagrada, no existe la astucia, la astucia no existe, hermanos
míos, la astucia existe en cada SER que se ha propuesto algo malo para hacer, y vosotros muchas
veces se han encontrado en ese dilema. Entonces vuélvanse amor, vuélvanse paz, vuélvanse ternura,
vuélvanse sanidad perfecta, rectitud, vuelvan a ser la justicia divina, vuelvan a ser la paz, sean,
hermanos míos. Y Yo les aseguro que con esto podrán vivir y podrán vivir sin perder la consciencia
alguna aquí en tu mundo, en tu mundo tierra y has de conocer sobre todas las cosas.
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Benditos sean, pueblo mío, son benditos vosotros, solo déjense acariciar por la sabiduría, sientan la
paz por el perdón; cuando vosotros te perdonas, al lado está la paz y te hace vivir algo
extraordinario en tu alma. Por eso Yo os les deseo y les digo, mi paz os dejo, mi paz os doy.
Hermanos míos, cuídense y hagan las cosas divinas, hagan las cosas bien, respeten a vuestros
hermanos, respeten las diferencias y solo tengan la esperanza de que todo será reunión divina, la
unión verdadera más adelante. Pero cuídenos, cuídense vosotros, los engaños no están afuera, están
dentro de ti; la maldad no está afuera, está dentro de ti; la discordia no está afuera, está dentro de
ti, todo está dentro de ti. Solamente que vosotros tienes que ser un SER que sepa espulgar muy bien
sus granos de su cosecha y entonces te has de dar cuenta.

Cuídense pues y hoy es tu tiempo, hoy es tu tiempo de cambios, créelo, créelo que es tu tiempo,
porque se aproximan cosas a vuestras vidas, cosas que solo el que esté preparado las podrá resistir y
si vosotros no te preparas hoy, verás las cosas y derramarás muchas lagrimas y entonces sentirás el
final de vuestras vidas. Es hoy que tienen que reflexionar, es hoy que lo tienen que ver en su
corazón, vean su corazón, porque es hoy que vosotros te tienes que llenar de esta fortaleza, tienes
que sacar de ti tu fuerza, tu poder, tu sabiduría, tu luz, tu paz, tienes que sacarla. Porque se acercan
muchas cosas a tu vida, a vuestras vidas, en lo que serán estremecidos, y si no estás preparado
consciente, entonces vosotros las cosas ahí te verás en ese lado negativo. Porque esto que te digo es
como ver, es como ver salirse el mar y llegar hasta tu pueblo y hacer corrientes y verse arrastrar por
el mar, por la corriente, así mismo, es sentirte en tu alma con las cosas. Por eso les digo cuídense y
este es tu momento, es tu hora de que vosotros entres en esa razón divina. Y arrepentíos, hermanos,
arrepentíos de todas las cosas que vosotros han hecho, arrepentíos para que tu mundo cambie y
vuelvas a tu inmortalidad eterna, a tu mundo eterno, sí, mis bien amados, sí. Porque a cada uno de
vosotros has de vivir lo tuyo, han de vivir cada uno lo que así les corresponde.

Hermanos, hoy amen, perdonen, sean justos, busca SER, compréndete que eres la opulencia,
compréndete que eres la perfección, créelo, créanlo para que puedas vencer toda enfermedad y
puedas ayudar a tus hermanos a vencerlas, para que puedas decirle a tu hermano una injusticia que
él ve, pero no se ve a sí mismo como la justicia, porque vosotros lo son, todo lo que piensas que es
injusto, es muy justo para vosotros, porque es lo de vosotros, es lo tuyo, es lo que tienes que recibir
porque es la paga de tus hechos, es la recompensa. Yo les dije, el que siembra cosecha. Pues de esto
no lo duden jamás, porque esta es una ley, es una ley divina de avance para vosotros. Todo lo que
siembras has de cosechar, así como cosechaste ya una siembra y siembras y has de volver a cosechar.
Hermanos, benditos sean vosotros. ¡Ay, pues de vosotros y del que no esté en pos de un cambio, en
pos de verse a sí mismo, porque éste todavía vivirá cosas, cosas fuertes en su vida!

Benditos sean, Yo a través de este instrumento, este es mi mensaje, este es mi amor con vosotros y
así les vengo a preparar para vuestros días, porque vosotros tienes que ser un buen sembrador para
que no carezcas en la vida. Por eso os les digo, benditos sean, benditos sean todos y en verdad les
digo, para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.



AHORA SEAN RESPONSABLES DE SÍ MISMOS, SOLO EN ESTE CAMINO DE AMOR PODRÁS VOSOTROS HACER UNA VIDA PLENA.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


